

designar a los señores que a continuación se indican para formar parte del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto adscrita a la disciplina de «Contabilidad de la Empresa y estadística de costes», convocada por Orden ministerial de 13 de noviembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 28).

Presidente: Don Idefonso Cuesta Garrigós.
Vocales: Don Manuel Berlanga Barba y don José Rivero Rínero.

Suplentes

Presidente: Don Emilio de Figueroa Martínez.
Vocales: Don José María Fernández Piria y don Lorenzo Gil Pérez.

Madrid, 17 de marzo de 1970.—El Vicerrector, E. Costa.

RESOLUCION de la Universidad de Santiago por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto que se indica de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad expresada.

De conformidad con lo acordado por la Junta de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales, celebrada el día 5 de los corrientes, este Rectorado ha tenido a bien designar a los señores que a continuación se indican para formar parte del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Geografía humana»:

Presidente: Don Carlos Otero Gómez.
Vocales: Don Manuel de Terán Álvarez y don Sebastián del Campo Urbano.

Suplentes:

Presidente: Don Antonio Truyol Serra.
Vocales: Don Luis Díez del Corral y don José Jiménez y Martínez de Carvajal.

Madrid, 17 de marzo de 1970.—El Vicerrector, E. Costa.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto que se indica de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad expresada.

De conformidad con lo acordado por la Junta de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales, celebrada el 21 de enero último, este Rectorado ha tenido a bien designar a los señores que a continuación se indican para formar parte del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto adscrita a «Derecho Público Ecclesiástico y relaciones de la Iglesia y el Estado»:

Presidente: Don Carlos Otero Gómez.
Vocales: Don Antonio Truyol Serra y don José Jiménez y Martínez de Carvajal.

Suplentes:

Presidente: Don Luis García de Valdeavellano y Armijos.
Vocales: Don Manuel Fraga Iribarne y don Fernando García Fallo.

Madrid, 17 de marzo de 1970.—El Vicerrector, E. Costa.

RESOLUCION de la Universidad de Santiago por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Medicina de la Universidad expresada.

A propuesta de la Junta de Facultad de Medicina, este Rectorado ha tenido a bien designar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para la provisión de dos plazas de Profesores adjuntos de «Patología y Clínica médica» (primera cátedra, segunda y tercera Adjuntas) de la Facultad de Medicina de esta Universidad, convocado por Orden ministerial de 30 de octubre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 20 de noviembre), y que estará integrado en la forma siguiente:

Presidente: Don José Carlos Oya Salguero.
Vocal: Don José Peña Gutiérn.
Vocal-Secretario: Don Manuel Domínguez Carmona.
Vocal suplente: Don Ramón Domínguez Sánchez.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Santiago de Compostela, 5 de marzo de 1970.—El Rector, Manuel J. García Garrido.—El Secretario general, José A. Sainz Cantero.

RESOLUCION de la Universidad de Santiago por la que se publica relación provisional de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Otorrinolaringología» de la Facultad de Medicina de la Universidad expresada.

Expirado el plazo de presentación de instancias para participar en el concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 13 de enero de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del 23) para la provisión de la plaza de Profesor adjunto de «Otorrinolaringología» de la Facultad de Medicina de esta Universidad.

Este Rectorado ha resuelto publicar la relación de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición de referencia:

Admitido: Don Nicolás García Soto.

Excluido: Don Enrique Barthé Pallarés, por no acompañar el informe del catedrático bajo cuya dirección haya actuado como Ayudante de clases prácticas.

El señor Barthé Pallarés podrá interponer la reclamación prevista en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo, ante este Rectorado (Oficina Mayor), en el plazo de quince días hábiles, contados a partir del día siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Santiago de Compostela, 16 de marzo de 1970.—El Rector, Manuel J. García Garrido.—El Secretario general accidental, José María de Frutos.

RESOLUCION de la Universidad de Sevilla por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos de «Derecho penal» (primera y segunda Adjuntas) de la Facultad de Derecho de la Universidad expresada.

Con esta fecha, el Rectorado de esta Universidad ha tenido a bien aprobar la propuesta del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios del concurso-oposición para cubrir en propiedad las plazas de Profesores adjuntos, adscritas a las enseñanzas de «Derecho penal» (primera y segunda Adjuntas), vacantes en la Facultad de Derecho de esta Universidad, convocadas por Orden ministerial del día 19 de noviembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 12 de diciembre).

Presidente: Don Faustino Guillén-Alviz y Arriario.

Vocales: Don José María Navarrete y Urieta y don Rodrigo Fabio Suárez Montes.

Suplentes: Don Francisco Elías de Tejada y Spinola.

Sevilla, 17 de marzo de 1970.—El Secretario general, Julián Rodríguez Velasco.—Visto bueno: El Rector accidental, Juan Jiménez-Castellanos y Calvo-Rubio.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Lengua y Literatura hebrea» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Barcelona, por la que se conoce a los señores opositores.

Se cita a los señores opositores a la cátedra de «Lengua y Literatura hebrea» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Barcelona, convocadas por Orden ministerial de 26 de marzo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 16 de abril), para hacer su presentación ante este Tribunal a las dieciocho horas del día 1 de junio próximo, en los locales del Instituto «Arias Montano», sito en Madrid, calle de Medinaaceli, número 4, y entregar una Memoria sobre el concepto, método, fuentes y programa de la disciplina, así como los trabajos científicos y de investigación que puedan aportar.

En este acto se dará a conocer a los opositores los acuerdos del Tribunal en orden a la práctica de los últimos ejercicios.

Madrid, 16 de marzo de 1970.—El Presidente, Federico Pérez Castro.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Historia de América prehistórica y Arqueología americana» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Sevilla.

Por el Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Historia de América prehistórica y Arqueología americana» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Sevilla se convoca a los aspirantes para su presentación ante este Tribunal el día 20 del próximo mes de mayo, a las diez de la mañana, en el Instituto «Gonzalo Fernández de Oviedo», del C. S. de I. C. (calle Duque de Medinaaceli, 4, Madrid).

En dicho acto harán entrega de la Memoria, programa y trabajos y se les dará a conocer los acuerdos del Tribunal en orden a la práctica de los ejercicios quinto y sexto.

Madrid, 3 de abril de 1970.—El Presidente del Tribunal, Luis Pericot García.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la cátedra de «Colorido y Composición de la Escuela Superior de Bellas Artes de San Jorge, de Barcelona, por la que se convoca a los señores aspirantes admitidos al citado concurso-oposición.

Se convoca a los señores aspirantes admitidos al concurso-oposición, convocado por Orden ministerial de 2 de junio de 1969 (*Boletín Oficial del Estado* de 8 de julio), a la cátedra de «Colorido y Composición» de la Escuela Superior de Bellas Artes de San Jorge, de Barcelona, para que comparezcan el día 18 de junio próximo, a las once de la mañana, en la Escuela Superior de Bellas Artes de San Fernando, de Madrid, calle del Greco, número 2 (Ciudad Universitaria), al objeto de efectuar su presentación ante este Tribunal e iniciar la práctica de los ejercicios de la oposición.

En el acto de presentación deberán hacer entrega de la Memoria pedagógica que señala la Orden de convocatoria.

Los ejercicios de la oposición serán los siguientes:

Primer.—Lectura y defensa oral de la Memoria pedagógica sobre la asignatura.

Segundo.—Presentación al Tribunal de tres obras pintadas por el opositor (óleos), libres de tamaño y tema.

Todos los trabajos deberán ser enmarcados con un baquetón de dos centímetros de ancho.

Tercero.—Realizar un dibujo de un «desnudo» del natural (Academia) en papel doble ingreso, procedimiento libre y en un solo tono.

Este trabajo se realizará en siete sesiones de tres horas cada una.

Cuarto.—Realizar un boceto en color para el ejercicio de la composición sobre tema sacado a suerte entre cinco propuestos por el Tribunal.

Este ejercicio se realizará en un plazo de cinco horas, en tamaño de 0,60 x 0,47 metros.

Quinto.—Realización de este boceto sobre lienzo en tamaño de 1,62 x 1,30 metros, procedimiento óleo.

El Tribunal fijará oportunamente el número de sesiones para realizar este ejercicio.

Sexto.—Un ejercicio de corrección verbal ante el Tribunal sobre trabajos realizados referentes a esta asignatura.

El Tribunal podrá alterar el orden de los ejercicios con arreglo a las exigencias que puedan surgir durante el desarrollo de la oposición. Estos serán eliminatorios, de conformidad con el apartado séptimo de la convocatoria.

Madrid, 4 de abril de 1970.—El Presidente del Tribunal, José Aguilar García.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Patología y Clínica Quirúrgicas» de la Facultad de Medicina de las Universidades de Granada (2.º) y Salamanca por la que se convoca a los aspirantes.

Por el Tribunal de oposiciones a las catedras de «Patología y clínica Quirúrgicas» de la Facultad de Medicina de las Universidades de Granada (2.º) y Salamanca, se convoca a los aspirantes para su presentación ante este Tribunal el día 25 de mayo próximo, a las doce de la mañana, en la sala de Grados de la Facultad de Medicina (Ciudad Universitaria).

En dicho acto los señores opositores harán entrega de la Memoria, programa y trabajos y se les dará a conocer los acuerdos del Tribunal en orden a la práctica de los ejercicios quinto y sexto.

Madrid, 6 de abril de 1970.—El Presidente del Tribunal, Hipólito Durán Sacristán.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Derecho político español y Doctrina del Movimiento Nacional» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los señores opositores a la plaza de «Derecho político español y Doctrina del Movimiento Nacional» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Madrid, para que efectúen su presentación ante este Tribunal el próximo día 11 de mayo, a las once de la ma-

nana, en el salón de Grados de la Sección de Políticas de esta Facultad (edificio de la carretera de La Coruña), a fin de hacerles entrega de los temas que constituirán el primer ejercicio de la oposición. Asimismo se hace pública la convocatoria para la celebración del primer ejercicio, que tendrá lugar el día 30 de mayo, a las nueve de la mañana.

Madrid, 8 de abril de 1970.—El Presidente del Tribunal, José Bourkab-Broussain.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Teoría del Estado y Derecho constitucionales» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los señores opositores a la plaza de Profesor adjunto de «Teoría del Estado y Derecho constitucionales» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Madrid, para que efectúen su presentación ante este Tribunal el próximo día 11 de mayo, a las diez treinta horas, en el salón de Grados de la Sección de Políticas de esta Facultad (edificio de la carretera de La Coruña), a fin de hacerles entrega de los temas que constituirán el primer ejercicio de la oposición. Asimismo se hace pública la convocatoria para la celebración del primer ejercicio, que tendrá lugar el día 30 de mayo, a las nueve de la mañana.

Madrid, 8 de abril de 1970.—El Presidente del Tribunal, Carlos Ollero Gómez.

RESOLUCION del Tribunal de la oposición a plazas de Profesores de Término de «Historia del Arte» de las Escuelas de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Madrid (dos), Granada, Valencia y Zaragoza por la que se convoca a los señores aspirantes admitidos a esta oposición libre.

Se convoca a los señores aspirantes admitidos a la oposición libre a las plazas de Profesores de Término de «Historia del Arte» de las Escuelas de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Madrid (dos), Granada, Valencia y Zaragoza, convocadas por Orden ministerial de 23 de mayo de 1969 (*Boletín Oficial del Estado* de 2 de agosto), para que comparezcan el día 1 de junio próximo, a las seis de la tarde, en la Escuela Central de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de esta capital (calle Palma, número 46), al objeto de efectuar su presentación ante este Tribunal e iniciar la práctica de los ejercicios de la oposición, de conformidad con la convocatoria publicada en el citado *Boletín Oficial del Estado*.

El apartado 12 de la base sexta de la mencionada convocatoria establece que ha de publicarse con el presente aviso el cuarto ejercicio de la oposición, el cual constará de la siguiente prueba:

Clasificación y comentario de 20 diapositivas de obras de arte referentes a temas de arquitectura, pintura, escultura y artes aplicadas, determinadas oportunamente por el Tribunal, desarrollándose este ejercicio por escrito, en el tiempo y sesión que el mismo fije.

Será posteriormente leído por los señores opositores en sesión pública.

Madrid, 9 de abril de 1970.—El Presidente del Tribunal, Juan de Contreras y López de Ayala, Marqués de Losoya.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Colonización y Ordenación Rural por la que se convoca concurso para proveer plazas vacantes de Letrados en el Servicio Nacional de Concentración Parcialaria y Ordenación Rural.

Vacantes en el Servicio Nacional de Concentración Parcialaria y Ordenación Rural determinado número de plazas de Leitrados. Esta Dirección General, en virtud de las facultades que le están conferidas por Decreto de 9 de diciembre de 1955 y Orden ministerial de 28 de noviembre de 1963, con la previa conformidad de la Dirección General de la Función Pública, ha dispuesto convocar concurso con sujeción a lo establecido en el Decreto de 27 de junio de 1966 para cubrir dichas plazas, con arreglo a las siguientes normas: